

16 de julio de 2012

## **El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura recibe al alcalde de Almoradí**

El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura, Miguel Ángel Ródenas, se ha reunido esta mañana con el alcalde de Almoradí, Antonio Ángel Hurtado. En la reunión, celebrada en la sede del organismo de cuenca y a la que también ha asistido el Juez Privativo de Aguas del Azud de Alfeitamí, Manuel Vaíllo, han abordado diferentes asuntos relacionados con las competencias de la CHS, como la limpieza de encauzamientos de riego.

Este encuentro se enmarca en la ronda de entrevistas que Ródenas está celebrando con los primeros ediles de los distintos municipios de la cuenca del Segura desde que asumiera la presidencia del organismo de cuenca, el pasado mes de marzo.

El objetivo de estas reuniones es conocer sus demandas y sugerencias, así como analizar el estado de los proyectos e infraestructuras de la CHS en cada municipio, además de profundizar en los mecanismos de coordinación entre la Confederación del Segura y las administraciones locales.

La localidad de Almoradí, ubicada en la margen izquierda de la Vega Baja del río Segura, es uno de los 36 municipios de la provincia de Alicante cuyo territorio forma parte de la cuenca de la Segura, que suponen el 6,2 por ciento de la extensión total de la cuenca. La alta densidad de población concentra en esa zona de la provincia a más de medio millón de habitantes, la cuarta parte de los que residen en el área geográfica de la cuenca del Segura.